
まちづくりオープンミーティング意見・質問概要（4/26PM両荘公民館） 

可燃ごみを活用して発電できる仕組みを作ってほしい。 

ペットボトル・空き缶のポイ捨て禁止条例を作ってほしい。 

西国街道の案内板を設置してほしい。 

田園まちづくり制度について、地縁者に限定しない活用を認めたり、空き地・空き家の所有

者を開示するなど、利用しやすくしてほしい。 

田園まちづくり制度を知ってもらうための取り組みをしてほしい。また、放置されている空き

家の対策はどうするのか。 

異臭問題について相談しているが未解決のため対応してほしい。 

加古川北部は交通の不便さが開発の遅れにつながっているため、交通の便を改善してほし

い。 

ヤングケアラーの取り組みや考えを教えてほしい。 

交通の改善のため、スマートインターを作ってほしい。 

電気自動車の充電ステーションについて、24 時間充電可能なところに補助金額を多くして

ほしい。 

加古川線で蒸気機関車 C11を運行してほしい。 

公共交通について、市内だけでなく近隣市町も含めたルートを考えてほしい。 

不妊手術をした野良猫であることがわかる印としてマイクロチップではなく耳カットをしてほ

しい。野良猫の不妊手術に対する助成申請を簡素化してほしい。不妊手術ができる病院を

指定制にしないでほしい。神戸市は制度が進んでおり助成額も多いため、参考にしてほし

い。 

田園まちづくり制度について、該当地に看板を立てるなどして周知してほしい。 

 


